

Porsche-Werk Leipzig baut 500 000stes Fahrzeug

Im Leipziger Porsche-Werk ist das 500 000ste Fahrzeug vom Band gelaufen. Der Jubiläumssportwagen ist ein weißer Cayenne mit V8-Motor und wurde mit Unterstützung der Porsche Auszubildenden zum Kommandofahrzeug für die Leipziger Feuerwehr umgerüstet. Der Porsche-Vorstandsvorsitzende, Matthias Müller, übergab heute die Autoschlüssel feierlich an den Oberbürgermeister der Stadt als Zeichen der Verbundenheit an die Porsche Heimat Leipzig. Denn mit einem Cayenne hat im Jahr 2002 alles begonnen.

„Eine halbe Million Fahrzeuge in nur zehn Jahren sind eine beachtliche Bilanz für einen Luxuswagenhersteller wie Porsche. Hinter dem Erfolg steht eine starke Belegschaft von mittlerweile 1.005 Mitarbeitern in unserer sächsischen Produktionsstätte. Ich bin beeindruckt von der hohen Fachkompetenz der Leipziger Kolleginnen und Kollegen. Sie transportieren das Gütesiegel ‚Made in Germany‘ und auch ein Stück Leipzig in die Welt“, betonte Müller in seiner Rede vor hochrangigen Gästen. (ampnet/nic)

Bilder zum Artikel:



Leipziger Porsche-Werk baut 500.000. Fahrzeug.



Leipziger Porsche-Werk baut 500.000. Fahrzeug. Matthias Müller.